

楽しみあふれる くつろぎの生活
「わーい 笑く・和く・輪く」

R4年 10月号

医療法人社団 紀洋会
認知症対応型共同生活介護事業所
グループホーム 井沢の郷
TEL079-567-7287
FAX 079-506-7806

井 沢 の 郷 便 り



9月19日は、「多年にわたり社会につくされた方を敬愛し、長寿を祝う日」とされている「敬老の日」

ご入居者に敬意を表し、心から喜んでいただける敬老会ができるよう職員一同おもてなしの心で準備をしてきました。もちろんご入居者にも存分にご協力をいただきました(笑)



まずは、職員が作成したスライドショーで1年を振り返りました。

ご自分の顔がうつると歓声があがり思い出話に花が咲きました。

次は、アフロトリオによるマジックショー(もはや誰かわかりません)

なんと、ご入居者にも「誰かわからん」と言われました。



そして、男性職員トリオによるオオネーズの「麦畑」です。最後は、なぜかアフロやかつらをかぶって炭坑節を踊ったり、記念撮影大会になりました。皆様お好きなご様子で「私もかぶりたい・・・」とアフロとかつらが大人気でした！



敬老会の食事は



職員が腕によりをかけて調理したお祝い膳です。ランチョンマット、箸袋も手作りです。企画担当が夜なべして作成しました。感想を伺うと「おいしいよお～毎日、敬老の日だったらいいのに」と、とても喜んでくださいました。



まだまだ 続く



締めはウクレレシスターズによる生演奏。めったに見ないウクレレに「小さいギターやね」「おもちゃ？」など感想は様々でした。「ふるさと」を歌い敬老会はお開きとなりました。実は、アロハシャツまで来ているこの2人…ふるさとしか弾けないのは内緒の話です。只今、ご入居者が褒めて育てて下さっています。来年の演奏にご期待ください。



秋風を感じに!



暑い夏が終わり、風のこちよい季節となりました。台風が去ったある日、近所の公園まで散歩に出掛けました。稲穂やコスモスを見て、秋の訪れを感じておられました。



ブログやっています!

日々の暮らしや、行事をつづっています。ぜひご覧ください。記事は職員が日替わりで書いています。



<http://kiyoukai.com/category/isawanosato/>

～編集後記～

敬老会で披露する出し物を私含め3人することになりました。対戦相手?は男性職員トリオです。私たちは、マジックショーをすることは決まっていたのですが、打ち合わせを重ねるにつれ方向性がおかしくなっていき…マジックをするのになぜか、アフロをかぶることになり、ひげダンスを踊りながらすることに。介護職あるあるなのかもしれませんが、ご入居者の笑顔がみたくて色々なことを盛り込みたがります。当日男性職員トリオをみて、みんな同じだなと思い、なんだか嬉しくなりました。ご入居者の沢山の笑顔を見る事ができ、幸せな一日となりました。

